

週報 No.2257号

本日の例会（第2258回） 平成28年8月23日(火)

予定行事



- ★卓話 テーマ「自衛的地震予知・これから生き方」
卓話者：鈴木 計夫（すずきかずお）氏（上田 宏二 会員 紹介）
学歴・略歴：昭和8年5月29日 静岡県に生まれる
昭和31年3月 京都大学工学部建築学科 卒業
昭和49年9月 工学博士（京都大学）
平成9年4月 大阪大学名誉教授
日本建築学会；日本コンクリート工学会；日本PC工学会：名誉教授
現在の社会的活動
・大阪府防災センター：適合性判定、確認業務、等の監視委員会 委員長
・日中建築構造技術交流会：名誉会長
・大阪高等・地方裁判所；専門委員（最高裁判所人事）

国際奉仕委員会活動計画

委員長 近藤 治郎



国際奉仕の概念が「奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人および地域社会のリーダーの世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進する。」として確立されてから93年になります。

ロータリアンは、偏狭な愛国主義や、国家的、人種的優越感を持たず、他国民と協調し、迫害と侵略そして欠乏と恐怖からの解放のために、また、貧しい国の人々の生活水準の向上を図るために行動することを求められ、あわせて人類に対する正義の原則を高くかげし、国家間の平和を推進することに個人的犠牲を払うことを厭わず、国際親善に努めなければならないものとされております。国際奉仕委員会は、会員の皆様が国際奉仕活動に積極的にご参加いただけるよう、財団、米山、学生交換、姉妹クラブの各委員会の活動を支援するとともに、以下の活動目標を掲げ国際奉仕の概念の具現化を図ります。

1. ツインクラブであるタイのクロントイRCとの世界社会奉仕活動を継続します。
2. 姉妹クラブであるクライストチャーチ北クラブ及びゴスフォードRCとの関係維持を焦らずしかし着実に進めて行き、その状況を会員に報告します。
3. 国際大会への参加を進めます。

次回例会のお知らせ [第2259回・平成28年8月30日(火)]

★卓話予定

- ・テーマ：「アフタヌーン《CD》コンサート」
- ・卓話者：富島 俊治 会員

★お食事はミニ会席料理です。

★例会場 4F 金山華の間

前回例会（第2257回・8月9日（火））の報告

- ・来客紹介 4名
(2660地区内 4名・地区外 0名・ゲスト 0名)
- ・出席報告

	7月12日	7月26日	8月2日	8月9日
会員総数	47名	47名	47名	47名
出席免除会員数	14名	14名	14名	15名
欠席会員数 (内、出席免除会員数)	18名 (9名)	13名 (7名)	15名 (6名)	20名 (8名)
出席率	76.32%	85.00%	78.05%	69.23%
修正出席率 (メキャップ数)	86.84% (2名)	97.50% (5名)	—	—

- ・ラッキーくじ
賞品名 『神戸元町の「モンブリュ」の
フランス菓子』
賞品提供者 菅原 正明 会員
当選者 古市 仁 会員
隅防 嘉之 会員
参加者数 14名
- ・卓話
テーマ「時は天安門事件。若き、恥ずかしき映像」
卓話者：吉岡 康雄 会員

会員名	ニコニコ事由
古市 仁	=ラッキーカード当選
"	=2ヶ月連続で当たりました。 車に当たらないように気をつけます。
富島 俊治	=残暑お見舞申し上げます。
勝亦 良彰	=RYLAセミナーの報告書、 いよいよ詰めです。井上会員、ありがとうございます。
竹井三千彦	=陛下の詔のりが放映されました が、そこで一句『我社では 社員が退位を願い おり』
菅原 正明	=暑さも今がピークです。もう少し頑張りましょう！
弓田 浩司	=吉岡さん、楽しみにしています。（卓話のスライドの事）
小山 登	=バッジ忘れました。すいません。
尾下 千明	=SAAに声をかけられて。
隅防 嘉之	=SAAに声をかけられて。
三宅 有	=SAAに声をかけられて。
妙中 茂樹	=SAAに声をかけられて。
吉岡 康雄	=卓話当番

* * * 2015年度 米山奨学生 ムスカさんからのお手紙 * * *

大阪西北ロータリークラブの皆様

こんにちは。ムスカです。
皆様、お元気でお過ごしでしょうか。
モンゴルに帰って来てあつという間に2か月半が経ちました。連絡が遅くなつて大変申し訳ございませんでした。
モンゴルは最近涼しくて日本の冬のような天氣です。今年の春はお花見に行けなかつたので、とても春に感じられませんでした。日本の皆様と日本のこと全てが嬉しいです。
仕事をし始めて2か月間が経ちました。「GOBI CORPORATION」というモンゴルのカシミア製品メーカーに入社しました。《会社のウェブサイト：<http://www.gobi-jpn.com/>》
仕事は朝8時から17時までですが、私はまだ慣れていないので、20時-21時の間に家に帰っています。1300人が働いている会社なので、毎日が新しいことと出会いでいっぱいです。
皆様から私の結婚式に頂いた素敵なお祝いの写真を添付しました。今まで支えてくれた皆様に心より感謝しております。

皆様のご都合のよろしい時にぜひモンゴルに遊びに来てください。

ムスカ

(6月12日のメールより)

